

NOTICIAS SOBRE ALGUNOS GUADALUPES

JOSÉ IGNACIO SAMANIEGO A JOSÉ M. MÉNDEZ

TLACOTEPEC, FEBRERO 19 DE 1814¹⁰⁰

Carta de José Ignacio Samaniego a don José M. Méndez, en que le ofrece interesarse con Morelos para que lo pase a su escolta, si le acomoda. Al fin de la carta dice:

He recibido carta de nuestro amigo el licenciado don Juan Nazario Peimbert, y me pregunta por usted; ya le respondí, y le dije no tuviera cuidado. Doña Leoncita Vicario se halla aquí, si usted quiere escribirle hágalo y avíseme de lo que le digo.

Tlacotepec, y 19 de febrero de 1814.

Nota de los creadores del *Prontuario*. Méndez, para quien es esta carta, parece que es el mismo a quien se dirige la del [legajo 22,] número 80. Aunque allí se nombra José María y aquí José Mariano.

¹⁰⁰ *Prontuario*, Legajo 22, ““dictamen del licenciado Castillejos acerca de las facultades del vicario general castrense: representaciones del padre dominico fray Tomás Pons; proyectos de constitución; oficios de Quintana a Rayón, y contestaciones de varios cabecillas y sujetos adictos a los rebeldes”, número 83; *Prontuario*, 1995, p. 437.